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１．ブルーメッセの県施設跡地利用について

２．人口減少問題について

１．国民健康保険税の引き下げについて

２．乳児用液体ミルクの備蓄について

6/18 ３．幼児教育・保育の質等について

（火） １．地元中小業者育成と入札制度について

２．民間企業での正社員化の促進について

３．国民健康保険税の引き下げと資格証明書について

１．ごみ焼却施設（潟上市クリーンセンター）の広域化
　　について

２．ＳＮＳを活用した防災・減災について

１．保育施設の民営化について

２．基幹相談支援センターについて

6/19 １．浸水常襲地域の危機管理について

（水）
２．道の駅しょうわ・ブルーメッセの花きセンターの
　　撤退について

１．登下校時の防犯対策強化について

２．田んぼアートを活用した観光振興の促進について
７ ６ 佐 藤 敏 雄

５ １１ 伊 藤 正 吉

６ １０ 佐 藤 義 久
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